
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Kong Racer“ vom 23. März 2009 um 10:33

Zitat von mardi

Wenn ich so etwas höre, werde ich einfach stinksauer.
Wenn VW auf so eine "Reklame" verzichten würde, könnten die Autos bestimmt etwas
billiger sein.
Ich kann nicht glauben, dass sich Leute einen VW kaufen, nur weil so ein "Promi" einen
hat.
Möchte damit nichts Negatives über Herrn Maffay sagen - es regt mich nur ganz
allgemein auf.

Hallo zusammen,

Dieter hat recht. Einen Tag/zwei Tage zur Probe ist schon i. O.. Dann sollte aber wirklich mal die
ganze Geschichte vorbei sein. Nach ja, irgendwo müssen ja die vielen Werkswagen
herkommen.

Gruß
Niels
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